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zusätzliche Mobilfunkanlagen in Wuppertal-Cronenberg 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr von Wenczowsky, 
 
auf dem zehnstöckigen Haus „Mastweg 45“ sollen in Nachbarschaft zum dortigen Jugendzentrum 
und Kindertagesstätte zwei weitere Mobilfunkantennen entstehen, die offenbar zusätzlich zur 
bisherigen Technik den neuen Funkstandard LTE bedienen sollen. 
 
Die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN beantragt, die Verwaltung möge die folgenden Fragen –
vorzugsweise mündlich- in der Sitzung am 12.09.2012 beantworten: 
 

 Wird am Standort Mastweg 45 zusätzlich zu bisherigen Mobilfunktechnik (GSM, UMTS) der 
neue Funkstandard LTE installiert? Wenn ja, welche Strahlungsintensität entsteht hier 
additiv? 
 

 Wie schätzt die Verwaltung diesen Standort auf einem zehnstöckigen Haus mit sehr vielen 

Bewohnern in unmittelbarer Nähe des Jugendzentrums und der KiTa am Mastweg ein? 
 

 Welche weiteren Anträge auf Aufrüstung von bestehenden Anlagen mit dem LTE-Standard 
(oder Neubau von LTE-Anlagen) in Wuppertal-Cronenberg sind der Verwaltung bekannt, 
bzw. erwartet die Verwaltung in naher Zukunft? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Peter Vorsteher 
(Fraktionssprecher) 
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